

Ausschussmitglied Zachow bittet die Verwaltung, den Ausschuss darüber zu informieren wie sich die Umsetzung des Kinderbildungsgesetzes (KiBiz) und die aktuellen Streikmaßnahmen im Zusammenhang mit dem Gesundheitstarifvertrag auf die Situation in den Meckenheimer Kindertagesstätten auswirken.

Die Verwaltung teilt mit, dass in den städtischen Kindertagesstätten der U3-Ausbau läuft und diese personell bereits bestmöglich unterstützt werden. Es werden Fortbildungsmaßnahmen durchgeführt und auch die mobiliare Ausstattung wird kontinuierlich verbessert. Für die Kindertagesstätten der Stadt Meckenheim sind derzeit keine Streikmaßnahmen in Zusammenhang mit dem Gesundheitstarifvertrag geplant.

Ausschussvorsitzende Zimmer fragt nach, ob für den Streikfall ein Notfallplan für die städtischen Kindertagesstätten vorliegt.

Die Verwaltung informiert, dass im Bedarfsfall die Personalproblematik durch den Personalservice der Stadt flexibel gelöst werden kann.